
                                               

MVZ. José Antonio Padilla Pérez 

Qué tal, mi nombre es José Antonio Padilla Pérez, médico 

veterinario egresado de la Universidad de Guadalajara. 

Híjole, amvec. Lo iniciamos esta aventura en el 2021 y concluimos 
en 2023, proceso para que elegirme para entrar a la aventura de 

amec estuvo bien divertido. Fue en Guadalajara en el 2019, en esa asamblea no hubo más 

candidatos, fui candidato único y hubo votación por mayoría. Sí me dio gusto, hubo algunos 

que no se animaron a votar por su servidor, no le apostaban, hubo otros que sí, pero salimos 

favorecidos y ahí estamos y ahí seguimos. 

Híjole, cuando te dice "ya eres presidente de amvec", la impresión cambia totalmente. Se te 

vuelca lo que es esta la responsabilidad que implica el puesto, el representar al gremio, 
representar a los médicos veterinarios especialistas en cerdos. Sí, es divertido, pero no es 

tan fácil porque obviamente tienes que cumplir muchas expectativas y buscar, obviamente, 

beneficiario al gremio, sobre todo es a lo que nos dedicamos. 

Híjole, como primer objetivo, es seguir posicionando a Beck amec. Es una asociación que 
tiene muchos años, tiene más de 50 años posicionada en los primeros lugares este a nivel 

latinoamérica. Entonces, sí, mantenerla posicionada y me refiero posicionada en diferentes 

áreas, hablamos a nivel federal, a nivel este de sanidad nacional, en ese tipo de áreas donde 

amvc tiene espacios. Posicionarla, creo que logramos posicionarla, estar ahí, en los lugares 
que tiene puestos este seguir dándole seguimiento y obviamente, la posición de estos sitios 

no perderla porque te piden opinión y referentes al respecto y es una referencia para ciertas 

situaciones. Es importante darle seguimiento. 

Sí, sí, esos son de los momentos fuertes que te marcan, pero divertidos a la vez. Sí, son retos 

donde das la cara a los médicos y ellos saben qué hicimos esto y creo que lo hicimos bien y 

de hecho te lo aplaudan y te lo agradecen. Sí, hay situaciones en las que de repente no 

cumples las expectativas de ciertas personas, es imposible cumplir todas las expectativas. Tú 

traes tu visión de cómo deben hacerse las cosas, escuchas consejos, pero al final del día, tú 

traes tu forma de trabajar, tu forma de hacerlo y tu forma de contribuir, poner tu semillita al 

gremio. Y eso es definitivamente lo que buscamos. Sí, sí marca. Sí, impone, definitivamente 

la transparencia de la persona, es lo que se ve. Se ve lo que eres. De repente, sí, tu 
transparencia o tu honestidad, de repente, genera sombras que algunos no les gusta, su brillo 

de repente algunas personas no les encanta. Es imposible agradar a todos, pero sí, siendo 

honesto, siendo realista con lo que eres y tus alcances. Entonces, yo represento, hombre. 

Claro que sí, pero yo no lo sé todo. O sea, al final del día, yo no lo sé todo, no tengo las 

habilidades en todos los ámbitos en los que amvec implica. Pero obviamente amvec no es 

este solo monito que está aquí, que es un grupo de personas, somos un grupo de expertos 



que trabajamos en diferentes áreas. Entonces, sí, cuando hay una necesidad de que amec 

incurre en cierta área, si yo no soy el indicado, yo invito a uno de mis compañeros agremiados 
y digo, "sabes qué, tú eres el experto en esta área, por favor, sé tú". nuestra voz". Es lo que 

hemos estado haciendo, tenemos portavoces de las diferentes áreas de especialización que 

tiene amvec, entonces, obviamente, 

Y volvemos a otra pregunta, la importancia de un buen equipo para un presidente. Híjole, el 
equipo es lo es todo, el equipo lo es todo, este un presidente solo no puede liderar una 

asociación este. Obviamente, el equipo te tienes que rodear de gente que le interesa la 

asociación y esto va más allá del sí somos o no somos amigos, definitivamente aquí trabajan 

mentes y profesionales, trabajamos profesionales con un fin en común, entonces de repente 
no podemos ser los grandes, amigos somos conocidos, algunos logramos ser grandes amigos, 

otros logramos ser familia. Sí, integramos integrarnos a las familias, como compadres, como 

padrinos, como ese tipo de situaciones que sí existen, y otras simplemente somos 

compañeros de trabajo por lo que nos une, la asociación y trabajas en conjunto porque es lo 

que debemos de hacer por el fin común. Si, yo le llamo el bien mayor, y el bien mayor, este 

definitivamente es la profesión. Realmente, la doctora Yanin no pudo realizar los congresos, 

la pandemia lo evitó y eso fue una decisión difícil, creo que muy buena decisión el posponer 
los congresos pensando en la salud de los colegas y, obviamente, este congreso sí estuvo 

cargado de matices y emociones, el reencontrarnos después de dos años de no vernos estuvo 

muy bonita esa parte, teníamos el miedo del reencuentro, de que si la enfermedad que si el 

covid nos iba a dar o no nos iba a dar, este hubo quien sí tomó sus precauciones , quién iba a 
este muy muy precavido y con la problemática de que probablemente nos pudiéramos 

contagiar, sí hubo contagios es la verdad, sí hubo contagios, no hubo caída ni pérdidas 

después del congreso, cada uno en su área. Sí, sí estuvo divertido ese congreso, sí lo gozamos. 

El siguiente congreso, el siguiente acaba de terminar, ese hace un par de días fue en Acapulco 

2023, ese sí, merecíamos, yo les decía, merecíamos que nos mojáramos nuestras patitas en 

el agua y ponernos los lentes de sol para relajarnos un poco, Vernos en otro contexto, el lugar 

Acapulco está precioso, la inseguridad que era lo que a muchos nos preocupaba en esos días 

y nos sigue preocupando hoy es el tema en todo el país, no nada más ahí. Creo que fue un 

saldo blanco, este en cuanto a las instalaciones de dónde hacer los eventos, buscamos 

siempre un lugar del recinto debe de caber nuestro congreso y hablamos de nuestro 

congreso, no la parte comercial que es de lo importante para que nos ayude a que subsista el 

evento, hablamos de que los salones den los espacios para las conferencias, para la parte 

científica, la parte técnica. Entonces sí, Tienes que buscar un espacio que te dé eso, ya no 

cualquier este albergue puede alojar nuestro congreso. Entonces sí, de repente andas en la 
búsqueda y son pocos lugares en el país y tenemos que buscar la otra parte que hay un 

equilibrio con la parte económica, de repente habrá lugares de primer mundo que sí, nos dan 

la cabida para nuestro congreso, pero el costo de uso de esas instalaciones se nos va, sabemos 

que el médico veterinario no tiene un ingreso muy alto como profesionista, no es de las 
profesiones mejoras asalariadas, eso lo sabemos. Entonces, el médico veterinario tiene que 

buscarle un acceso para ese médico, el que está en granja, el que está trabajando y 



obviamente muchos de esos vienen patrocinados por la industria. Entonces sí, también 

buscas un espacio para que la industria luzca, que luzca sus stands que luzca el espacio donde 
ellos este promueven sus productos mejoras sus investigaciones que hace que la producción 

se dé y obviamente intentas proveerlo porque ellos con su financiamiento están proveyendo 

a la profesión ya que ya que el congreso se dé. Definitivamente ellos proveen más del 80% 

de los gastos que incurren en un congreso, ellos patrocinan muchísimo y pues obviamente 
es es agradecerlo y decirles Gracias, sigan apoyando porque definitivamente somos una 

necesidad uno del otro. Sí, sí, parte de delegado de esta administración de las mejoras que sí, 

sí me gusta decirlo es nuestro sistema administrativo de la asociación es un sistema  con 

transparencia, obviamente es una base digital que administra tanto la parte de web o la parte 
de ventas del congreso como la parte de los socios. Ya va a tener el historial de todos los 

socios, de todos los clientes a la hora de facturar, todo ese tipo de cosas, la base de asistentes 

a los eventos con un historial. Eso es hermosísimo porque puedes generar una trazabilidad 

y puede ser proyecciones de lo que puede ocurrir, entonces esa es la parte interesante que 

es como el legado de esta administración lo que cambiamos. Regularmente contratábamos 

una empresa que las hay un montonal de empresas con mucha calidad para administrar un 

evento y ellos te reciben y te hacen todo, pero en este caso lo hicimos nosotros. Entonces, 
que lo hagan ver, que contrate su gente, en este caso capacitamos a chavos estudiantes 

futuros veterinarios que van a estar. Espero que los hayamos enamorado de la profesión y 

piensen en dedicarse a cerdos, son los que nos estuvieron ayudando, Definitivamente 

estamos para apoyar y para difundir el conocimiento y si ese vínculo genera y hace que 
produzca más en una zona del país ya tuvimos éxito. Entonces definitivamente es y la otra 

parte es la de los estudiantes que llevan trabajos que ponen trabajos los trabajos libres ya 

sea en su modalidad cartel o en oral sí definitivo es es apoyo al cien con ellos lo que se 
necesita. Si de repente te hizo un muchacho médico no puedo, les damos una beca parcial. 

Pues dale a la beca al cien, no pasa nada, si estamos trabajando que sea para que ellos a futuro 

generen una mejora en la producción. Para eso estamos para apoyar a la siguiente 

generación y obviamente eso se va a traspolar en mejor producción del país que se atrevan 
a entrar a la parte de producción. De repente piensan en cerdos y piensan en el olor o piensan 

en otras situaciones y yo digo que piensen en que estamos alimentando a la población, que 

producimos alimentos de calidad, proteínas de primera calidad producimos. Entonces que le 

entremos a esa parte que sintamos que somos quien alimenta la población, que es nuestra 
responsabilidad que los animales esos vayan perfectamente sanos que esa proteína llegue 

perfecta en perfecta calidad al consumidor final. 

Dirigido a nuestros colegas que ya están adentrándose en el mundo de la producción, 
especialistas de cerdos, invitándolos a que se acerquen a amvec. Son bienvenidos en nuestra 

asociación, hay que crecer el gremio, somos un grupo pequeño de profesionistas, de repente 

hay quienes no se atreven, acérquense a amvec, solamente unidos podemos acceder a otras 

situaciones y hablamos de que tengamos voz en las diferentes instancias, hay situaciones 

donde como gremio necesitan una voz fuerte representada por un grupo de profesionales. 

Entonces sí, te invitamos, atrévete. Eres bienvenido en Amec. 



Finalmente, para despedirme cerrando mi gestión, sí, sí es agradecer siempre, ser 

agradecidos y obviamente agradecer el apoyo que hubo para que sus servidores tuvieran 
caminando por esta parte de amec y obviamente que me ayudaran a formar parte de la 

historia de amvec. 
  


